

Depuis 2011 les annales sont publiées en couleurs, ce qui a permis une présentation des articles beaucoup plus claire, lisible et agréable. En contrepartie, les parutions ont dû être limitées à deux par an pour des raisons de coût. La réduction du montant des subventions ne devrait pas permettre de revenir à une plus grande fréquence.

La qualité et l'intérêt scientifique de ces annales repose sur les articles et les travaux divers qui y sont publiés. Notons que la transformation d'un exposé fait avec support audiovisuel en un article à publier sur papier exige un travail de rédaction et de choix des illustrations non négligeable.. Remercions donc tous les auteurs qui ont ainsi enrichi cette année les annales de leurs travaux, en insistant pour que d'autres talents se découvrent.

Il est rappelé que les CD Rom des anciennes annales, numérisées par Jean-Claude Autran, sont à la disposition des sociétaires.

7 – Les locaux et le matériel

Les locaux actuels de la cité Montéty que la mairie de Toulon a la générosité mettre à notre disposition présentent une surface et une disposition tout à fait convenables pour nos activités. En revanche nous devons subir des nuisances pénibles et irritantes, dans le domaine de la propreté et de certaines dégradations, dues au voisinage. Cependant, un déménagement n'est pas prévu à court terme.

En ce qui concerne le matériel, citons le remplacement de l'ordinateur de la bibliothèque.